



# DIGITALER HUMANISMUS AWARD

Sehr geehrte Damen und Herren,

der digitale Humanismus rückt den Menschen in den Mittelpunkt der digitalen Transformation. Ziel ist es, technologische Innovationen mit Verantwortung, Menschlichkeit und gesellschaftlichem Mehrwert zu verbinden.

Um herausragende Beispiele sichtbar zu machen, schreiben [ADV Austrian Digital Value](#), [msg Plaut](#) und der [Verein zur Förderung des Digitalen Humanismus](#) bereits zum zweiten Mal den „Digitaler Humanismus in der Praxis Award“ aus.

Gesucht werden innovative Unternehmen, themenspezifische Projekte, darauf bezugnehmende Initiativen und herausragende Persönlichkeiten, die zeigen, wie Technologie und Menschlichkeit Hand in Hand gehen kann. Die Auslobung des Awards erfolgt in drei Kategorien:

- Produkte, Dienstleistungen und Projekte
- Organisationen
- natürliche Personen

**Die Einreichphase läuft von 15. Oktober bis 15. Dezember 2025.**

Im Anschluss bewertet eine unabhängige Fachjury die Einreichungen. Die feierliche Verleihung findet am **18. März 2026** im **ORF Zentrum am Königberg** statt, im Beisein von Medien, Jury und Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Forschung, öffentlicher Verwaltung und Politik.

Mit diesem Award möchten wir nicht nur Best Practices sichtbar machen und Inspiration geben, wie Digitalisierung im Einklang mit Menschlichkeit, Demokratie und universellen Werten gestaltet werden kann, sondern auch andere motivieren in diese Richtung innovativ zu denken und zu handeln.

Wir freuen uns auf Ihre spannenden Impulse und darauf, Sie bei der Preisverleihung persönlich begrüßen zu dürfen.

**Machen Sie Ihr Engagement sichtbar und reichen Sie jetzt ein!**

Alle Details finden Sie unter: [Digitaler Humanismus in der Praxis Award](#)

**Für weiterführende Informationen stehen Ihnen Roland Ledinger, Präsident ADV Austrian Digital Value, und Georg Krause, msg Plaut, gerne zur Verfügung.**

Mit freundlichen Grüßen

Roland Ledinger (ADV)  
Georg Krause (msg Plaut)  
Erich Prem (Verein Digitaler Humanismus)